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地域おこし
協力隊

少し前になりますが、３月
25日（月）に、地域おこし協
力隊・地域活性化企業人活動
報告会が開催され、私の活動
場所である、さとのわフード
ファクトリーで１年を通して

行ってきた活動を発表させていただきました。
おもにファクトリーでの加工の流れや、加工
した商品がどの様に使われているかなどを発
表させていただきました。
当 日 の 様 子 は、

YouTubeに動画がア
ップされていますので
気になる方は是非チェ
ックしてみてください。

高山村に来て１年半が経
ちそろそろ本格的な栽培を
始めていきたいこの頃です
が、春に向けて準備を進め
ていた畑で予想外の水捌け
問題が露呈し、多少計画が

狂いました。
今年度は研修よりも自家栽培をおもに進め

ていき、来年の任
期終了に向けた準
備も、徐々に始め
ていきたいところ
です。

２月に２回目となります
「ほしいもフェア」をさとのわ
で開催しました。昨年に引き続
き、ほしいもを作られている農
家さんに協力していただき、今
回も大盛況のイベントとなり

ました。協力していただきました皆さま、ま
たほしいもフェアにお越しくださった皆さま、
ありがとうございます。
今月には「第３回ちょっ蔵市」も開催され

ますので、ぜひさとのわにお
立ち寄りく
ださい。お
待ちしてい
ます。

２年目の春を迎え、12月に
植えたヘーゼルナッツの芽が
元気に飛び出してきました。
引っ越しもありバタバタし

ながらも、４月は数種類の果
樹の定植も、東京から息子に手伝いにきても
らい、無事に完了することができました。ま
すます精進して参りたい
と思っておりますので、
よろしくお
願いいたし
ます。
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